

**Vendredi 15 février 2019 à 20h15**

**Salle de l'OASIS**

**Thorembais-Saint-Trond**

Le GAP de Thorembais vous invite  
à la cinquième conférence de la saison 2018-2019 :

**De Thorembais à Compostelle,  
témoignage d'un pèlerin du  
XXI<sup>ème</sup> siècle**

*par Jacques Luyckx*

ingénieur en télécommunications, lieutenant-colonel à la Défense,  
randonneur, cycliste et joggeur



Parti à pied de Thorembais-Saint-Trond, Jacques a réalisé son rêve en accomplissant un pèlerinage vers Saint-Jacques-de-Compostelle en 69 jours équipé d'un carrix, un astucieux chariot de randonnée. Il fera partager avec passion sa fabuleuse expérience. Son récit vivant et captivant retracera toutes les dimensions de son pèlerinage.

Salle de l'Oasis

(derrière l'Église de Thorembais-Saint-Trond)  
Chaussée de Wavre 212 - 1360 Perwez.

La conférence sera suivie de questions-réponses et discussions informelles avec l'orateur.

Entrée gratuite mais inscription souhaitée (nombre de places limité).

Pour plus d'informations et réservation : Maurice Vankoeckelberg - 0479/30.94.17 - 010/88.91.41  
mauricevkg@gmail.com - <http://gap.thorembais.com/>